

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Tienen toda la razón

Vicenzo Gigante es el nombre de un capo de la Mafia de Nueva York que consiguió, a pesar de estar perfectamente identificado por la policía de la ciudad, no entrar en la trena durante años simulando y haciendo ver que era medio idiota; hasta el punto de que eran muchos los que afirmaban sin atisbo de duda que el bueno de Vicenzo (Chin para los amigos) era subnormal de importancia. Así aguantó lustros, hasta que un enemigo o represaliado aclaró que Vicenzo (Vincent para los neoyorkinos) tenía de idiota los mismos pelos que quien esto suscribe en el cráneo. Hoy la historia en este país ha cambiado, los que pasamos por idiotas somos los votantes, mientras que los políticos están convencidos de que lo somos al ver que les seguimos votando. Tienen razón.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

¿Quién diría?: Un pacifista catalán de pocos brillos por quitar los amarillos ha zumbado una paliza a una señora violenta que delante de sus hijos retiraba el revoltijo y, mira, la hospitaliza.

Buscamos campo de fútbol para Asamblea

Federación de Asociaciones de Profesionales que se han cepillado a Donald Trump

FLASHES INFORMATIVOS

Sánchez sueña que Ábalos es muy inteligente

Al precio del metro cuadrado urbano en Balears es el segundo más caro de España. No se sabe si los compradores son los segundos más tontos y los vendedores los segundos más listos.

Calviá, municipio de España con más tasas de denuncias por violación por habitante. Los expertos esperan que no se enteren los descerebrados de La Manada.

Pere Joan Pons y Xisco Antich dan una charla en la sede del PSIB y consiguen dormir al 62% de la audiencia. Aseguran poder mejorarlo.

Podemos quiere hacer una lista unitaria. Los expertos creen que eso es un oximoron.

FRASEANDO

¿YO MINISTRO?
Antonio Banderas, actor y costalero: "No sería ministro ni aunque me lo ofrecieran". ¿Qué otros métodos creará este tipo que hay para llegar a ministro?



LOS MANTEROS
Begoña Villacís, niña bien de los de Ciudadanos de Madrid: "Los manteros ponen en riesgo la seguridad y la evacuación de la Gran Vía". *Pobrecita Begoña, porque por si eso fuera poco, encima son negros.*



MÁS MANTEROS
El comisario del Cuerpo Nacional de Policía, José Luis Santafé, sobre los productos que venden los manteros: "Sabemos que vienen de un país europeo y que el origen está en Asia. A eso se le llama precisión continental. La policía no es tonta (lo de sus jefes está aún por demostrar)."



ENTREVISTA VIRTUAL

Donald Trump "Melania es lovena"

- ¿Qué tal, don Donald?
—Aquí, presidiendo.
—Dicen que en las elecciones legislativas van a ganar los demócratas.
—Hasta noviembre tengo aún para hablar con mi amigo Putin para ver cómo resolvemos eso.
—¿Con su amigo Putin?
—Sí, bueno. Somos amigos. Y él me asesora. Sabe mucho de ganar elecciones.
—Ha dicho usted que si ganan los demócratas el Congreso habrá violencia.
—Y le puedo asegurar que la habrá. Ya me encargo yo.
—¿Qué hay de esa historia suya con una actriz porno?
—Usted no sabe de qué está hablando!
—Perdón, perdón, por dudar de su moralidad...
—Usted no sabe de qué está hablando! Si lo probase me entendería perfectamente. No se lo puede usted imaginar.
—¿Y Melania qué opina?
—Pues no lo sé, como es húngara o algo así no la entiendo del todo bien cuando habla.
—Eslovena
—Eso, lovena.
—A los cristianos más conservadores que le siguen no parece importarles que sea usted un mujeriego.
—Yo no soy un mujeriego. En todo caso soy un consumidor.
—Pues el ministro principal de Escocia ha tenido que dimitir al ser acusado de acoso sexual...
—Yo no he sido ningún acosador, he sido un consumidor, ya se lo he dicho. Consumidor, de consumir.
—El recientemente fallecido senador de su partido John McCain prohibió que usted fuera a su funeral...
—Y no fui. Además, no sé que se había creído, si no fui a su funeral es porque sabía que él no iba a venir al mío.
—¿Qué proyectos tiene para los dos siguientes años de su mandato?
—Terminar de apuntalar las bases de mis negocios y, si los estadounidenses siguen dando muestras de paranoia, que ya me ocuparé yo de que sea así, renovar mi mandato.
—Algunas personas sostienen que su mandato es uno de los más negros de la historia.
—Hay que trabajar para que sea el más negro, con perdón.